
      令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （３月３日） 

                                         ５－１   

    自 由 民 主 党        ２８番        佐  藤  義  憲 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 社会づくりについて 

 

 １ 県は、生涯にわたる歯科口腔保健対策の推進にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、児童生徒の地域や家庭における男女共同参画の意

識醸成に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒一人一

人の学びに学力調査等のデータをどのように活用していく

のか尋ねたい。 

 

二 暮らしづくりについて 

 

 １ 県は、タクシー事業者への支援にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

  

 ２ 県は、会食における食品ロスの削減にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 水源地域の保全にどのように取り組んでいくのか、知事    

 の考えを尋ねたい。 

 

三 仕事づくりについて 

 

 １ 県は、県外に転出した若者や女性を対象とした県内企業

の魅力発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

  

 ２ 県は、水素関連産業の育成・集積に向けた産学官連携を

どのように推進していくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、医療関連産業への県内企業の参入をどのように促

進していくのか尋ねたい。 

 

 

保健福祉部長 

 

 

生活環境部長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

   〃 

 

 

知 事 

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

男 女 共 生 課 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

一般廃棄物課 

 

 

復興・総合計画

課 

 

 

 

雇 用 労 政 課 

 

 

次世代産業課 

 

 

医療関連産業集

積推進室 



５－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

４ 県は、ＧＡＰ認証農産物の販路拡大にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

 ５ 県は、森林経営管理制度に取り組む市町村をどのように

支援していくのか尋ねたい。 

 

四 人の流れづくりについて 

 

  県は、県外企業を対象とした関係人口の創出にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

五 情報セキュリティについて 

 

１ 生成ＡＩ「ディープシーク」の業務利用について、県の   

 考えを尋ねたい。 

 

 ２ 県警察における経済安全保障の取組について尋ねたい。 

 

   

 

 

農林水産部長 

 

 

   〃 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

 

 

   〃 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境保全農業課 

 

 

森 林 計 画 課 

 

 

ふくしまぐらし

推進課 

 

 

 

 

 

デジタル変革課 

 

 

警 察 本 部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


